

Danramil 0824/22 Balung Bersama Muspika Hadiri Undangan Rapat Pleno Terbuka Pemutakhiran Data Pemilih Pemilu 2024 Tingkat Kecamatan

Siswandi - BALUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 2, 2023 - 14:24



JEMBER – Bertempat di Balai Kecamatan Balung Kabupaten Jember pada Minggu 02/04/2023 dilaksanakan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) Pemilu Tahun 2024 Kecamatan Balung.



Acara dipimpin langsung oleh Ichag Abdar (Ketua PPK Balung) diikuti oleh Ketua Penitia Pemungutas Suara Tingkat Desa (PPS) Se Wilayah Kecamatan Balung.

Acara menyampaikan pemaparan KPPS – KPPS terkait hasil pemutakhiran daftar pemilih ditingkat Desa masing-masing.

Hadir diantaranya Camat Balung Rachman Hidayat, Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, Kapolsek Balung AKP. Sunarto, Miftahol Ulum (Panwaslu kecamatan Balung dan anggota) dan Ketua partai politik peserta Pemilu 2024 di Kecamatan Balung.



Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari tahapan Pemilu 2024 yang sedang berjalan, yaitu Pemutakhiran daftar pemilih dari tingkat Desa, sekarang ditingkat Kecamatan, dan hasil ditingkat Kecamatan ini nantinya tentu dibawa ke Tingkat Kabupaten.

Kita TNI sebagai bagian dari unsur pengamanan memperkuat Polri, tentunya ikut memantau tahapan demi tahapan dari tahapan awal hingga saat pelantikan hasil Pemilu nantinya, disamping sudah merupakan tugas rutin kita dalam menjaga kondusifitas wilayah secara global. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan ucapan terima kasihnya kepada Babinsa serta Danramil jajaran yang telah mengawal tahapan Pemilu 2024 pada tahap pemutakhiran data ini, sehingga hingga saat ini berjalan lancar, tertib dan aman.



Ini merupakan bagian dari kesiapan kita dalam memelihara kondusifitas wilayah, termasuk dalam pengawalan kegiatan awal tahapan Pemilu 2023 hingga tahapan akhir nantinya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)